



Date : 27 août 2020

Service communication

Pauline Martineau / 05 49 64 85 26 / martineaupa@cc-parthenay-gatine.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Pybus reprend du service

Après plusieurs mois d'arrêt en raison du contexte sanitaire, le Pybus sera de nouveau en service à partir du lundi 31 août.

Depuis le début du confinement, le Pybus était à l'arrêt en raison des règles sanitaires nationales en matière de transports collectifs.

Soucieuse de répondre aux besoins des usagers non-mobiles et pour pallier cette absence du Pybus, la Ville de Parthenay avait alors mis en place un service de transport à la demande gratuit.

Ce service a été mis en place le 15 juin. Il prend fin vendredi 28 août. 51 transports ont été réalisés (jusqu'au 26 août). Les usagers ont essentiellement sollicité le service pour des déplacements liés aux courses et à des rendez-vous médicaux.

Redémarrage du Pybus lundi 31 août

Les nouvelles règles sanitaires en vigueur permettent désormais la reprise d'activité du Pybus.

Les usagers pourront à nouveau bénéficier de ce transport collectif à partir du lundi 31 août.

Le circuit et les horaires de passage demeurent identiques à ceux en vigueur avant le confinement. Il en est de même pour le tarif : 1 euro.

Les usagers sont invités à respecter les règles sanitaires et les gestes barrières en vigueur. Le port du masque est obligatoire dans le Pybus et aux arrêts.

Du gel hydroalcoolique sera mis à disposition des usagers à l'entrée du Pybus.

Le véhicule sera régulièrement nettoyé et désinfecté.

Détails des horaires de passage et du circuit : cc-parthenay-gatine.fr > au quotidien > se déplacer